



「いきいき なかよく のびのびと 笑顔あふれる 稲野小学校」

伊丹市立稲野小学校長 片山 尚

暑くなってきました！熱中症に注意！！

5月も終わり、いよいよ今週は6月に入ります。運動場では園芸ボランティアさんの育ててくださった花時計の紫陽花の花がきれいに咲いています。

このところ暑い日が続いています。それに伴い、各地で熱中症への警戒が報道されています。学校でも小まめな水分補給を呼びかけると共に



暑さ指数(WBGT)の計測を行い、ミストシャワーや日よけ用テントなどを利用しながら熱中症対策を行っているところです。

また、この時期、体育の授業は原則マスクを着用せずに実施すること(距離をとり、会話を控える)とし、特に激しい運動は避けるようにしています。ただし、感染不安からマスク着用を希望する児童については認め、激しい運動時は見学させる等の措置をとります。

登下校時や休み時間の外遊びについては、友達との距離をとり、会話を控えながらマスクを外してもよいこととしています。ただ、これまで感染予防対策としてマスク着用を徹底してきましたので、マスクを外すことに対して抵抗のある児童も多いようです。感染対策も重要なのですが今一度、熱中症のリスクについても話し、学習活動時や登下校時、休み時間の安全対策を徹底していきたいと考えています。

たくさんとれたよ！2年生ヤゴとり！！



先週、2年生がプールでヤゴとりをしました。プールの水位を減らし、深さは膝ぐらいまでにして実施しました。最初は恐る恐る水に入っていた子どもたちも、慣れてくると、どんどん底の方から水をすくってヤゴを見つけ、ビショビショになりながら喜んでいる子もいました。

つかまえたヤゴは、シオカラトンボが多かったようですが、中にはギンヤンマの大きなヤゴをとっている子もいました。「僕、16匹もつかまえたよ。」「家で飼って、みんなトンボにするんだ。」と嬉しそうに話す子どもたちでした。

これから家や教室で観察するそうです。何とかトンボになるところまで無事に育ててくれればと思います。

ふれあいスポーツの日

5月29日(日)スポーツクラブ21いななの主催の「ふれあいスポーツの日！！」がありました。朝からたくさん子どもたちが集まり、参加してくれました。

運動場では「グラウンド・ゴルフ」「ペタンク」「キックストライク」「ストライクアウト」体育館では「いたっボール」「輪投げ」「バドミントン」「卓球」などに挑戦しました。



初めて体験するものもあったようですが、みんなルールの説明をよく聞き、楽しく取り組んでいました。

外は夏のような暑さでしたが、親子で参加してくださった方も大勢おられて、とても微笑ましい光景が見られました。終了後、子どもたちが「楽しかった～」と、とても嬉しそうに話してくれたのが印象的でした。また、稲野小学校を卒業した中学生も参加してくれて懐かしかったです。子どもたちがいろいろなスポーツを楽しく体験できる良い機会となりました。

スポーツクラブ21いななの皆様、伊丹市スポーツ推進員の皆様、稲野小学校自治協議会の皆様、PTAの皆様、朝早くから準備等、ありがとうございました。